



核兵器廃絶を国内外で訴える「高校生平和大使」の第26代広島県代表に選ばれた宇土さん（府中東小学校・府中中学校出身）を紹介합니다。

平和の想いを世界に届ける

今年6月に高校生平和大使に選ばれました。広島県では71人の応募があり、大使に選ばれ、驚いています。8月にはスイスとオランダへの派遣があり、スイスでは国連欧州本部を訪れ、街頭やオンラインで集めた署名の提出と英語での演説を行います。プレッシャーもありますが、これまでコロナ禍で訪問できなかった先輩方の想いもしっかり伝えたいです。

自分たちが伝えていく

昨年ピース・ナイト・ヒロシマ（広島市等主催）の活動に参加したとき、先代の高校生平和大使が活動している様子を見て、若い世代は平和への関心が高いと感じました。また、宇土で被爆した祖父が亡くなり、いずれ被爆者の方々はいなくなってしまうので、その想いをつなぐためにも自分たちが伝えていかなくてはと思います。

まずは知ることから

私の活動は知ることから始まりました。平和や世界情勢に興味を持ったのは、府中中学校の授業で安芸府中高校の紙芝居「原爆の子の像」にボランティアとして関わったことでした。日常の中で平和について知り、考えてもらうきっかけを見出ししてほしいです。私もそうしたきつかけになれるよう、今年には次世代に向けた発信をがんばりたいです。



▲記者会見を受ける宇土さん(左)



▲署名活動の様子



▲平和学習会で決意表明する様子

高校生平和大使とは

平成10年から続く高校生による平和運動で、「ピリョクだけどもリョクじゃない」をスローガンに署名活動や講演などを行っています。

みんなを笑顔に



わが家のアイドル

山元 理結 ちゃん
令和3年7月1日生まれ

川畑 勝暉くん、斗暉くん
平成31年4月9日生まれ
令和3年6月26日生まれ

原 周希 くん
令和2年12月30日生まれ

アイドル候補募集中！ 本文にアイドルの氏名（ふりがな）、生年月日、性別、保護者の氏名、住所、電話番号を記入し、写真を添付してご応募ください。
【投稿先】kikaku@town.fuchu.hiroshima.jp(政策企画課)



見やすく読みまぢがえにくいユニバーサルデザインフォントを採用しています。

「広報ふちゅう」は再生紙と、認定を受けた環境にやさしい環境対応型インキを使用して印刷されています。